

Fecha:20-02-2025Pág.:14Tiraje:Sin DatosMedio:Puranoticia.clCm2:662,7Lectoría:Sin DatosSupl.:Puranoticia.clVPE:\$ 0Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Gabinete Regional afina detalles para el inicio del Año Escolar 2025 en Valparaíso

## Gabinete Regional afina detalles para el inicio del Año Escolar 2025 en Valparaíso



n nuevo Gabinete Regional se llevó a cabo en las dependencias de la Delegación Presidencial de Valparaíso, con foco en Educación, para coordinar acciones interinstitucionales que permitan dar comienzo al **Año Escolar 2025**, a través de medidas que garanticen un retorno seguro a clases, considerando aspectos claves como la salud y bienestar de las comunidades educativas.

delegado Yanino Riquelme expuso que "hemos desarrollado y culminado el Gabinete Regional mensual, donde se integran todas las carteras de los distintos ministerios, pero además incorporamos a todos los delegados provinciales y a varios de los directores de algunos de los servicios. En particular hemos abordado toda la materia relacionada con el fortalecimiento de la Educación Pública, que es parte del programa de Gobierno del Presidente Boric y que hemos definido como prioridad en la re-

ión"

En tanto, el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, indicó que "nos reunimos para abordar la coordinación interinstitucional que hay que tener respecto al inicio del año escolar y parvulario. Ya estamos con esfuerzos muy importantes en materia de infraestructura, en el Plan de Fortalecimiento de la Matrícula, entre otras medidas, para abordar este año en el que tenemos importantes desafíos, siendo el fortalecimiento a la Educación Pública y la reactivación educativa los principales".

Para el caso de la Educación Pública, informó que "hemos armado un estrecho trabajo colaborativo con las comunas, con las alcaldías, con los gremios, con las comunidades educativas, entendiendo que el traspaso al Servicio Local de Educación Pública no es solamente un traspaso de la administración, sino que es una nueva forma de vinculación de la educación del Estado y los territorios, y por eso

Instancia mensual integra a todos los ministerios, pero esta vez, además, se incorporó a todos los delegados provinciales y a varios de los directores de los servicios regionales.

hoy día es una prioridad, además del fortalecimiento de la reactivación educativa en materia de convivencia, de salud mental, de aprendizaje, y por supuesto, de generar los espacios educativos como espacios protegidos".

Medidas de prevención y cuidados son otro aspecto importante por considerar para el inicio del año escolar. La seremi de Salud, Lorena Cofré, señaló que "en marzo a veces se incrementan las temperaturas y por lo tanto el llamado es a tener resguardos, como la hidratación permanente para los niños y niñas, no abrigarlos demasiado, permitirles ropa blanca, ropa liviana, permitirles también el uso de gorro y bloqueador solar permanente, sobre todo en la hora de los recreos".

Finalmente, el seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Benigno Retamal, informó que "a propósito del inicio del año escolar, el desafío para el transporte público es grande. Tenemos buena experiencia, en los últimos dos años ha funcionado bien en el sistema. En términos generales vamos a tener un incremento de la oferta de recorridos en todo el Gran Valparaíso, también en los perímetros de Quintero, Puchuncaví y Limache, y en el resto de la región vamos a traba**jar porque también sea así**, por lo que se va a intensificar la fiscalización, sobre todo en los entornos de los sistemas de los establecimientos educacionales".

